

El Alcázar

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Año II

Martes 5 de Enero de 1937

Núm. 147

Una Patria: ESPAÑA - Un Caudillo: FRANCO

Magníficos avances de nuestras fuerzas por el flanco izquierdo de Madrid

Boletín informativo

Ocupación de posiciones enemigas en la sexta División

Salamanca, 4.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de ayer:

Ejército del Norte.—Quinta División: Ligero tiroteo, sin novedad.

Sexta División: Escaramuzas por nuestra parte, ocupando posiciones enemigas sin importancia.

Séptima y octava Divisiones: Sin novedad.

En el sector de Guadalajara los rojos sufren un gran quebranto

División de Soria.—Se rechazan violentos ataques en el sector de Guadalajara, causando al enemigo un gran quebranto.

Terminan con el mayor éxito las operaciones del domingo en el frente de Madrid.—Corte de la carretera de Coruña y ocupación de importantes líneas y cruces

División de Madrid.—Continuó en este frente la brillante operación iniciada en el día de ayer, siendo coronada por el mayor éxito, montándose a caballo la carretera de La Coruña y ocupando las líneas de Villanueva del Pardillo, Majadahonda, cruces de las Rozas y el Bar Anita.

El enemigo abandonó gran cantidad de muertos y armamento.

Ejército del Sur.—Sin novedad.

Son derribados tres cazas enemigos

Actividad de la Aviación. Por el aire han sido derribados tres «cazas» enemigos.

No deje de leer en
última página la
información del
avance de ayer en
el frente de Madrid

Villafranca del Castillo y el cruce de las carreteras de La Coruña y El Escorial en nuestro poder

Cañones, tanques y aviones rojos, junto con muchos muertos, caen en nuestro poder en el victorioso ataque

Se inicia el avance desde Brunete y Boadilla.—Los rojos, desalojados de sus trincheras

(De nuestro enviado señor Tello).—El avance por nuestro flanco izquierdo con fuerzas de choque se inició desde Brunete y Boadilla del Monte con cuatro fuertes columnas bien dotadas y protegidas de los mejores elementos de combate. Dieciocho de nuestros trimotores prepararon con la Artillería la magnífica operación, sembrando de metralla las trincheras rojas situadas al Norte de Boadilla, desde las que el enemigo se intentaba oponer al victorioso empuje de los legionarios, regulares, mejalas y soldados, que después de un fuerte choque con los que se resistían les pesalajaron de sus trincheras, que aparecen llenas de muertos y heridos, consiguiéndose un abundante botín.

El enemigo se retira hacia Villafranca del Castillo, y allí es batido también energicamente

En franca huida los rojos pretendieron resistir en Villafranca del Castillo y en el montículo del mismo pueblo, en el que se alza el Casillo, que castigaba furiosamente nuestra Artillería, protegiendo el avance hacia aquellos objetivos que se tomaron al asalto, en un valiente y decidido cuerpo a cuerpo con los comunistas que intentaban defenderlos.

Todos los marxistas que había dentro del Castillo, contra los que se arrojaban granadas de mano, quedaron muertos, deshechas las habitaciones en donde se refugiaron y de donde no le fué posible escapar, porque la posición fué rodeada.

Ocupación de otros puntos estratégicos.—El jefe y la oficialidad de los tanques rojos, prisioneros

Nuestras fuerzas, desplegadas, se acercaron a la Casa de Romanillos, la del Guarda, veredas del Castillo y Labredo, puntos estratégicos y dominantes, que también quedaron en nuestro poder, sin que el enemigo fuese capaz de reaccionar, porque un desesperado contraataque que intentaron, apoyados por ocho tanques rusos, fué hábil y valientemente rechazado, persiguiéndose a los comunistas tan encarnizadamente, que hubieron de dejar en nuestro poder dos tanques y al comandante, capitán y dos tenientes, todos de nacionalidad francesa, que los mandaban.

Centenares de muertos rojos. Captura de dos piezas de Artillería

Aparte de las bajas que sufrió el enemigo, considerables, pues los muertos ascienden a bastantes centenares, dejaron en nuestro poder dos piezas de Artillería que se les arrebató, desafiando el fuego que hacían, lanzándose nuestros hombres ante sus bocas con un denuedo y una bizarría en el desafío a la muerte que causaban escalofríos.

El brío arrollador de nuestras tropas. — ¡A ellos, los valientes!

Los regulares y mejalas se lanzaban en tromba con gritos ensordecedores que se confundían con «os vivas a España y ¡A ellos, los valientes!», de los oficiales que rivalizaban en valor y heroísmo.

La huida desordenada del enemigo.—Abandono de las ametralladoras

El enemigo no pudo contener el choque contra unos soldados de esa moral, y acabó por huir desordenadamente, sin cuidarse de recoger las ametralladoras, casi todas ellas de procedencia rusa y francesa, que quedaron abandonadas en los nidos sobre los que caían nuestros hombres, haciéndolas maniobrar en algunos casos contra los que momentos antes las servían.

Gran cantidad de armamento y municiones en nuestro poder

Se han cogido varios centenares de fusiles, cajas de municiones, de granadas, cartuchos, víveres y prendas, todo ello, como antes hemos dicho, en enorme cantidad.

Tras la operación del domingo continuó hoy batiéndose al enemigo con certero fuego de artillería que destrozaba las concentraciones rojas que intentaban rechazar el avance de los nuestros que se dirigían hacia Majadahonda y Las Rozas. Con la Artillería cooperó eficazmente la Aviación.

Veintitantos trimotores, con otros tantos aparatos de caza, descendieron hasta las posiciones comunistas, que fueron atacadas con granadas de gran calibre y ametralladoras. Unos camiones con refuerzos que se dirigían hacia las líneas enemigas, fueron obligados a retroceder porque la Artillería les disparó admirablemente, haciendo volar alguno de ellos y cortando la carretera que era batida certeramente por nuestras piezas. Nuestros aparatos se acercaron hasta el mismo Madrid, sobre el que estuvieron evolucionando, desafiando a la aviación roja, que no quiso medirse con los nuestros y no apareció. Se bombardeó intensamente la Bombilla y Rosales.